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Zitat von Pepe 

Die 3 Mios Ablöse für den Weinzierl hat sich rentiert 

Stümmt. Plus die Abfindung und die Ablöse an Aue. 5-6 Mio. einfach mal so verpufft. Das Geld
hätte gereicht um ein bis zwei Topspieler mit mehr Gehalt nach Schalke zu locken. Geld ist echt
nichts mehr wert im Fussball. :shock:
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